

Le maire officialise son retrait de la vie publique

@Le maire officialise son retrait de la vie publique

🕒 5 min

Dévoué à sa commune depuis cinquante ans, et à la veille de ses 85 ans, Francis Labruyère a clos la cérémonie de vœux en officialisant son choix de ne pas se présenter aux prochaines élections municipales de 2026 : « Après un long parcours avec vous et pour vous, je suis le doyen des maires, j'annonce ma décision suffisamment tôt en espérant susciter des vocations et souhaitant que de nombreuses personnes réfléchissent à l'avenir de Villemade », précisant, sans les nommer, que plusieurs autres conseillers municipaux offraient aussi « l'opportunité de renouveler l'équipe. La porte est donc largement ouverte à tous ceux et celles qui ont à cœur de poursuivre le développement de notre commune. »

Brigitte Barèges et Marie-Claude Berly

Passé les frictions parfois vives lorsqu'elle était maire de Montauban et présidente de la communauté d'agglomération, Brigitte Barèges, « la larme à l'œil » (dixit Francis Labruyère, ému), ne cacha pas son émotion et s'entretint longuement avec celui qu'elle admirait pour sa compétence et sans nul doute aussi pour lui avoir parfois tenu tête ! (re-dixit).

Présente samedi soir en tant que députée, elle était accompagnée de Marie-Claude Berly, nouvelle maire de Montauban et présidente de la communauté d'agglomération ; de Robert Infanti, voisin de Saint-Hilaire, toujours fidèle aux manifestations villemadaises. On notait aussi la présence d'Elisabeth Castagné, conseillère départementale ; de Francis Massimino, maire d'Albefeuille-Lagarde ;

de la gendarme Florine Laux, de la brigade de Lafrançaise et référente de Villemade auprès de la communauté de brigades de Caussade ; d'Eric Boubila, directeur de l'école.

Retenu par d'autres obligations, Thierry Deville était excusé. Présents aussi tous les agents communaux et les présidents d'associations que Francis Labruyère remercia pour leur implication professionnelle ou bénévoles. Merci aussi aux pépinières Moulet qui, à chaque occasion, prêtent des plantes ; à M. Hiron, du Souvenir français, pour l'entretien du monument aux morts et, bien sûr, à l'ensemble de son équipe municipale pour ses conseils judicieux et son implication forte au service des administrés.

Francis Labruyère rappela les divers travaux effectués en 2024 qui sont déjà régulièrement présentés dans le bulletin municipal et la presse locale mais comme chaque année, il tenait à souligner le soutien sans faille du conseil communautaire pour tout ce qui est de sa compétence et pour la création du fond de concours qui a permis de remplacer rapidement le camion-benne volé.

Dans un prochain article, nous aborderons les projets, dont certains très importants à développer comme le Plan de sauvegarde (PCS) présenté par Philippe Aviat.

